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"ロータリーを通じて、世界理解と平和を''|９８１-８２R.l会長スタンレーＥ､マッキヤフリー

第178回例会“年,２月“6日第,8鋸伊藤会長ﾃーﾏ身近かな奉仕に誠を尽そ弓̅、
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本日のプログラム 忘年会

欠 席 者 次週予定年頭に当り会長あいさつ
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（忘年会）辻幹事の総合司会により会員

をろグルー…う・に分けそれぞれチームの司会により

各人の持味を存分に出して頂き楽しいロータリーー
の基礎である親睦を計-りました。

又特別ゲストとして例会場を提供下さっている八

千代信用金庫大和支店長さんを初め多数の店員さ
んによる催しものは楽しい--．夜でした。

（口 - -タリーー情報）情報委員会より
燃える男の消像木本正次作

郷土の振劉8）

出光は第二の郷土である門司の振興のためよく

働いた。満州事変以来、大陸への玄関口である門

司は、満州とは深い関係であった。満州国が出来
てから、関東地方にも名誉領事館が設けられるこ

とになったが、その候補地は下関であった。「お

かしいじゃないか。国際貿易港である門司を無視

して、何が領事館だといいたいよ」。出光は、そ

う主張した。満州国の外交部次長で事実上外務大

臣である大橋忠一が下関に来た時に、出光はねじ

込んだ。「大橋さん、名誉領事というのは仕事せ

ずに、ただ形式的にのみ置くものですか」「そん
なことはありません。働いて下されば働いて下さ

;<ビ,ゞジタ薮勢‘
星幸男君（大和）

< 会 ‘ ゞ 長 報 告 > 会 長 伊 藤 正 男 君
本来今年の例会は１２月３１日に行うべきですが、
ガバナ･一事務所から繰上げて本日に変更すること

も適法であると言うご通知を頂きましたところ皆
さんお忙しいところ多数のご出席を頂き誠に有難
うございました。さてその他会長報告は特にあり
ませんがこの．-年間皆様と共に楽しく過させてい
ただきました事に厚くお礼申し上げると共に例会

後この会場で忘年会を企画して頂きました親睦委
員長さんを初め皆様方にお礼を申し上げると共に
楽しい一夜を過して頂きたいと存じます。

<幹５，亭手報景銭>;：幹事辻国明君
本日は特にありませんが、今日で半期がすべて

滞りなく終了致しますのでお礼申し上げると共に

皆様方と共に良い年越が出来ますことは誠に喜び

に堪えません。なお新年は１月７日が第一回目で

すので後期の会費84pOO円をお忘れなくお願いし
ます。又１月９日にクラブ協議会を鮒忠で午后６

時半から行いますので全員のご出席を願います。
会費は４pOO円です。

へ

、 ノ
１．真実かどうか２.みんなに公平か３好意と友情を深めるか４.みんなのためになるかどうか

Ｆ 事 務 所 ■大 和 市 中 央 １
大 和 市 商 工 会
査0462-63-7926
大 和 市 大 和 南
八 千 代 信 用 金
缶0462-64-3654

-５-４０
館 内 毎 週

子享十

例
会
副
幹
会

リ 会
罵
り 会

木 曜
鳫 正
ヨ 伍
国

大高

日１２時３０分より
男
六
明
･合田・･松本(三）

日
長
長
事
員

会
会
匿

伊
寺
辻

藤
田孟

大
八
壷

。例会場 １ - ４ - ４
庫大和支店 .４ 階 古木

■ Ｐ

会 員 数

４３名

出 席 数

５８名
出 常 率

９０．４８％

前回の(|多正

１００％



るほど、有難いわけですよ」「じゃ何故、下関に

置くんですか｡国際貿易は、門司のはずですよ。
満州との貿易の促進のためにも門司に置いてこそ
価値があるんじゃないですか」大橋は「なるほど」
と納得して予定を変更して門司に置くことにした。
昭和９年12月１日に出光自身が満州国の駐門司名
誉領事に任命され、その四日に門司商工会議所の

中に名誉領事館を開設した。その年の夏のことだ
ったが、大阪商船の社長の村田省慈が出光にいっ

た。「どうだ君、ロータリーやってくれんかね」

「いや、結構結構。僕は遊ぶこと嫌いだからね」。
村田は国際ロータリーの、第７区のガバナーだっ
た。出光は断った。ところがその時、福岡にロー
タリー倶楽部が出来ることになって、発会式に招
かれた。「まアともかく、行って見てみようじゃ
ないか」。市長の後藤多喜慈と、市会議長の中野

真吾が、そういって出光を誘った。三人は諺とも
かく見学に出かけた。「なんだ、こりや日本精神

じゃないか」。ロータリーの「職業を通じて社会
に奉仕せよ」という精神を、発会式の演説で聞い
て、出光は気に入った。「日本精神を、各専門分
野に用いとるだけのことじゃないか。これならや
ってもいいよ」。そこでさっそく、門司にもロー

タリー倶楽部が設立された。昭和９年９月25日で
出光が初代会長に押された。「英語でごちゃごち
ゃやつとるが、門司は英語は使わんよ。一切使わ

ん。英語の歌なんか歌わんで、君が代でいくよ」。
ロータリーで君が代を歌うのは門司が皮切りであ
った。

磯籍議潔繊鞠蝋委員長石渡英二郎君
星君（大和）本日もよろしく
伊藤会長、本日の夜間例会と忘年会にお骨折頂い

た皆さんに感謝致します。
大高君、急用にて忘年会が出来なく残念です皆様

私の分迄覚張って下さい。
辻幹事、本日をもって半期が終ろうとしておりま

すがこの間色々と皆様には大変なご支援ご
協力を賜り心から感謝申し上げます。

石渡君、本年はスマイルボックスに御協力有難う
御座居ました。良い年を迎えて下さい。
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